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協議会への意見・質問                                                                      

日付 住所 意   見 対   応 委員への提示 

2017/2/7 第 19

回協議会会場意

見箱にて 

可児市皐ケ丘 

Ａさん 

・この協議会開催の意義を前回、表敬した者です。協議会委員には、

著名な学術者が数名いらっしゃるが、この方たちの意見が聴ける

形式での会を検討されたいものです。協議会本来のあり方から外

れない程度に、シンポジウム形式で環境について検証する。この

地域の環境の問題を切り口にシンポジウムの開催を。 

 

・この協議会は新滝ヶ洞溜池において発生した水質異常に対し、

要因検討や、対策検討ならびに試験放流の実施など、地元の方々

に了解をいただきながら進めてきた協議会であり、今後も同様

な形式で進めて参ります。 

 

 


